

News Release

HUT Korem 073/MKT Ke-61, Danrem Beserta Rombongan Laksanakan Ziarah Ke Makam Soeharto

Agung widodo - KARANGANYAR.NEWSRELEASE.ID

Sep 1, 2022 - 11:33



Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., Memimpin Langsung Ziarah Makam Soeharto, Dalam Rangka Memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Korem 073/Makutarama Yang ke-61 Tahun 2022.

KARANGANYAR- Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., memimpin langsung ziarah makam Soeharto, dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Korem 073/Makutarama yang ke-61

Tahun 2022. Bertempat di Jl. Astana Giribangun, Dengken, Girilayu, Matesih Kabupaten Karanganyar. Jawa Tengah. Kamis, (1/9/2022).

Kegiatan diawali dengan penghormatan yang dipimpin langsung oleh Danrem di hadiri oleh para Dandim jajaran beserta istri, Kasatdisjan Korem, Danyonif 410/Alugoro diwakili oleh Ka Korum, para Kasi, Pasi, Kabalak, ketua Persit KCK Koorcabrem 073 PD IV Diponegoro, pengurus Persit serta anggota Korem 073/Makutarama.

Danrem bersama rombongan melaksanakan Doa bersama kemudian dilanjutkan dengan tabur bunga dimakam Soeharto dan makam Almarhumah Ibu Tien Soeharto.

Dalam sambutannya Danrem mengatakan, kegiatan ziarah di makam Soeharto merupakan rangkaian kegiatan dalam rangka HUT ke-61 Korem 073/Makutarama yang bertujuan selain mendoakan almarhum dan juga untuk mengenang serta meneladani perjuangan Soeharto.

Bahwa Soeharto sebagai pendahulu berdirinya Korem 073/Makutarama, perlu kita ketahui bersama Makutarama adalah merupakan lambang satuan Korem 073/Makutarama dalam cerita pewayangan, yakni suatu mahkota raja yang dimiliki oleh Ramawijaya, Raja Poncowati, titisan dari Betara Wisnu, seorang raja termasyhur, Arif dan bijaksana.

“Makutarama” sendiri merupakan kata yang terhormat, yang berarti wahyu atau wewenang ataupun pedoman hidup ke arah kesempurnaan yang disebut Hasta Brata yang bermakna “Delapan laku atau tindakan” yang wajib dijadikan sendi pedoman hidup bagi setiap manusia, untuk menggalang menuju ke arah kesempurnaan diri pribadi.

Sejalan dengan makna Makutarama tersebut marilah kita sikapi serta menundukkan kepala sejenak atas jasa-jasa perjuangan Soeharto dalam memimpin bangsa dan negara Kesatuan Republik Indonesia selaku kepala negara yang telah membangun negeri ini selama kurang lebih 32 tahun di masa orde baru sekaligus sebagai bapak pembangunan nasional.

Dalam rangka memperingati hari ulang tahun Korem 073/Makutarama ke-61 berbagai kegiatan telah dilaksanakan, diantaranya doa bersama, anjongsana ke Panti Asuhan.

Redaktur. : JIS Agung

Kontributor : Penrem 073/Mkt